
ATA Nº 89 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

Aos três dias  do mês de maio de dois mil e vinte e dois às 10:00  horas, aconteceu uma reunião 

extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, na sala de reuniões da Secretaria 

Municipal de Assistência Social, sito a Rua Ernane Cotrin, nº 163, Centro, junto ao Paço Municipal, 

onde  geralmente as reuniões são realizadas. O Presidente e Conselheiro Sr. Hamilton Gomes de 

Sousa (Representante de Entidade de Cunho Filantrópico e Social - APAE)  com o auxílio da 

Secretária do Conselho Sra. Rosália Liberato e com a participação dos seguintes conselheiros:  Pe. 

José Eduardo Bittencourt (Representante do Credo Religioso); Fernanda Francioni  (Representante do 

Setor); Plínio da Silva Vieira (Representante da Secretaria de Saúde); Dafna Corrêa Rodrigues 

(Representante do Parque Ambiental Encantos do Sul); Régia A. Pedro Aguiar (Representante da 

Secretaria da Fazenda); Iracema F. Medeiros (Representante de usuários(as) do Grupo ou movimento 

do Idoso); também estavam presentes a  Sra. Gisele Costa Nascimento Constantino (Presidente da 

ASANC – Associação de Amparo aos Necessitados de Capivari de Baixo). O Presidente Sr. Hamilton 

Gomes de Sousa deu início a reunião cumprimentando a todos informando que a reunião foi solicitada 

pela  Secretária Executiva do Conselho, tendo em vista que a mesma encontrava-se ausente a 60 

(sessenta dias) por motivo de tratamento de saúde, tal solicitação se deve ao fato de que foi realizada 

várias reuniões sem a presença da mesma e algumas delas não foram documentados e nem realizada 

as atas e as reuniões que foram realizadas para tratar do Fórum para escolha das entidades não 

Governamentais que irão fazer parte do Conselho Municipal do Idoso de Capivari de Baixo não ter 

sido definida ou concretizada. Então a mesma solicitou que fosse realizado todos os trâmites 

novamente, começando pelas inscrições das entidades sendo que algumas estavam irregulares, 

solicitou as entidades que trouxessem novas documentações até a data do dia seis de maio (sexta – 

feira) e foi realizada uma nova correção no Edital alterando a data para a realização do Fórum no dia 

dez de maio (Terça-feira) as 11:00hs, na Secretaria do Desenvolvimento Social. A Sra. Rosália 

Liberato informou a todos também que já havia encaminhado aos Secretários Municipais ofícios 

solicitando a indicação dos membros que irão participar do Conselho municipal dos Direitos da Pessoa 

Idosa para o Biênio 2022/2024 e que estava aguardando a resposta e que sendo assim, tão logo fosse 

realizado o Fórum e com todas as entidades já aprovadas estaríamos realizando a Resolução com 

todos os nomes para que fosse aprovado pelo Senhor Prefeito Municipal e fosse sancionado através 

de Decreto, após a criação do Decreto será convocada uma nova Reunião já com os novos 

conselheiros a fim de se realizar a escolha da nova Diretoria do Conselho para o Biênio 2022/2024. 

Após tudo esclarecido foi colocado em reunião um ofício recebido do Vereador Pedro Medeiros 

Camilo, no qual o mesmo solicitava informações a respeito do Conselho Municipal dos Direitos do 

Idoso, com a resposta já em mãos a Sra. Rosália Liberato levou ao conhecimento dos conselheiros 

lendo em voz alta e com a aprovação de todos, posteriormente será encaminhado ao Exmo. Sr. Ver. 

Pedro Medeiros Camilo. A mesma também expôs que tendo recebido do Abrigo dos Velhinhos de 

Tubarão documentos para inscrição da referida entidade no Conselho dos Direitos dos Idosos,  

conforme a Resolução de nº 003/2020 de 27 de julho de 2020, que dispõe sobre as inscrições de 

entidades governamentais e não governamentais com ou sem fins lucrativos no Conselho Municipal 

dos Direitos da Pessoa Idosa de Capivari de Baixo, solicitou aos integrantes do Conselho que fosse 

marcada uma reunião da Comissão de Normas do CMDI para análise dos documentos do Abrigo dos 

Velhinhos de Tubarão, a qual foi marcada para o dia dez de maio as 11:30, após a reunião do Fórum 

de Escolha das entidades. Nada mais tendo a tratar-se o presidente encerrou a reunião as 11:03 

(onze horas e três minutos). E, para constar eu, Rosália Domingos Liberato Machado (Secretaria 

Executiva) desse conselho, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos 

membros presentes. 

 



 

 

 

 


